



10月20日(木)に、年長組(さくら組、ゆり組)51名(2名欠席)の園児が「SL乗車体験」に参加しました。当日はいつも通りに登園し、クラスのお部屋で元気いっぱいにお友だちと過ごしました。例年は年中組で実施していたのですが、新型コロナウイルスの感染拡大のため一昨年度が中止となったため、昨年度から年長組で実施することになりました。SLに乗車できると聞いたときから、待ち遠しくて仕方がなかった園児たちです。



10時10分になり園を出発し、徒歩で真岡駅へ。15分程度で駅に着いたので、すぐに「SLキューロク館」を見学しました。SLをバックに班ごとに記念写真を撮ったり、客車内では実際に座って乗り心地を確認したりしました。実に楽しそうでした。



いよいよSL乗車のため駅構内へ移動しました。すると目の前に、蒸気機関(SL)の煙突から吹き出される黒い煙が子ども達を出迎えてくれました。煙を吐き出す機関車を間近で見て、目を輝かせる子ども達の姿が印象的でした。

11時13分、いよいよ出発です。「出発前の汽笛の大きさ」が園児たちを驚かせましたが、すぐに慣れ、汽笛が鳴るたびに「ポッポー！」と真似する子もいました。走りだすと車窓から見える流れる景色に目を奪われた様子の子もたち。特に、稲刈りが終わった田んぼが見える場所を通過し時には、嬉しそうにずっと見ていた姿が印象的でした。たった20分間程度のSL乗車でしたが、初めての事ばかりで目を輝かせていた園児の姿が印象的でした。



風のおにぎりなど、かわいらしい工夫がされていて、お母さんの愛情の大きさを感じることができました。子どもたちもおいしそうに食べていました。「先生、見て見て！」とお弁当を見せたがる子も。とても誇らしげでした。食事の後は、運動公園内にある遊具で思い思いに遊びました。すべり台やロープクライミングなどが組み合わさったコンビネーション遊具の他に、ブランコやターザンロープなどがあり、みんなで楽しく遊ぶことができました。

園バスで12時50分に運動公園を出発し、1時20分ごろ帰園しました。園児にとって、幼稚園での貴重な思い出となる一日だったと思います。お世話になりました。【写真】初めてSLに乗車する子も！園外での活動はたくさんの刺激があります。経験が豊かな心を育みます。

七井駅で降り、園バスで益子北運動公園へ。今年の秋は少し寒い日が続いていましたが、当日は「風も穏やかでポカポカ陽気」。絶好の遠足日和でした。バスを降りて2人一組で手をつなぎ、広い芝生のある広場に行きました。そこにシートを敷いて荷物を置き、いよいよランチタイムです。お弁当箱をのぞくと、クマさんやウサギさんをかたどったおにぎりや子どもの似顔絵